秋田県仙北市立角館中学校 学校報



# 小倉山通信

学校教育目標「自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校」

令和3年 1月14日 発行 【No.30】

### 2022年もよろしくお願いします

角中生の皆さん、ご家族の皆さま、遅くなってしまいましたが、新年あけましておめでとうございます。

2022年(令和4年)もよろしくお願い申し上げます。

## 後学期後半が始まりました

今日から後学期後半がスタートしました。 20日間の冬休みは、生徒の皆さんにとってど のような時間だったでしょうか?

冬休み前集会で話した次の二つのことを、 自分自身と向き合い考えてくれたでしょうか。

- ① 次は何に挑戦するのか
- ② 自分は何のために学ぶのか

冬休み中に考えたことに挑みながら、3 年生は中学校生活の、1・2年生は学年の 締めくくりに向かってほしいと思います。

今日の冬休み明け集会では、次のことに ついて話をしました。

今の中学生が大人になって迎える社会は「予測不能」などとも言われていますが、どのような社会になったとしても、社会に出た時に求められる力の一つに、「多様な他者と協働できる力」があると考えます。

世の中には自分とは違った様々な人がおりますが、互いに違いを認め尊重し合いながら、好きとか嫌いとかという感情抜きに、持続可能な社会を創っていくという一つの目的のために、様々な人達と協力し助け合える力が必要になると思います。

そのような力を身につけるには、9月に中央委員会が策定してくれた【角中の約束】「嫌だなと感じる基準は、人ぞれぞれ違うということを理解する」を、大切に実践していくことが有効であると感じています。

日常の生活の中で、「相手の感じ方を 想像しながら行動したり、話したりでき る自分」になろうと心がけて行動、言動 し、そのことが当たり前にできるように なっていれば、将来がどのような社会に なろうとも心配はないと思います。

今日から、学校という集団の中での生活が再スタートしますが、【角中の約束】について今一度確認し、大切に実践してくれるようお願いします。

このことは、SNS等を利用する場合にも配慮しなければならない重要なことだと思います。

## 栄光の記録

2021年度、秋田県サッカー協会の女子U-15(15歳以下)部門のベストイレブンに、秋田LFCユースに所属し活動してきた本校のS.Rさん(3A)が、フォワードとして選出されました。

良来さん、受賞おめでとうございます。

# 祈活躍!! 秋田県中学校スキー大会

15日(土)・16日(日)に、鹿角市花輪スキー場で開催される秋田県中学校スキー大会に、本校から次の2名が出場します。

東北・全国大会出場権獲得に向け、頑張ってほしいと思います。

#### くアルペン競技>

- S.Aさん (2C)
  - 女子ジャイアントスラローム女子スラローム

#### <クロスカントリー競技>

- S. K さん (3B)
  - 男子5kmフリー
  - 男子5kmクラシカル

